
 

 

 

 

 
                                                    

 
校庭の木々が色づき，コスモスやススキ，赤とんぼが見られ，秋を実感して

います。肌寒くも感じ始めていますが，食欲の秋，読書の秋，スポーツの秋な

どいわれる季節です。この季節を五感で楽しみ，心身共に豊かな成長を育んで

いきたいと改めて感じております。また，様々な活動を通じて，保護者の皆様，

地域の方々の温かなご支援を身に染みて感じ，感謝の心でいっぱいです。皆様

のご支援を胸に，これからも子供たちのよりよい成長に向け，教職員一同尽力

していきます。今後とも，どうぞ温かいご支援ご協力をお願い申し上げます。 

 

 

１０月６日（木）にスポーツフェスタが行われ，一家族2名までとさせていた

だきましたが，保護者の方々の温かいまなざしや応援を受けながら，子供たちは

力いっぱい頑張りました。開会式では，「な：一緒に頑張る仲間を応援し励ます」

「か：最後まであきらめず頑張る過程が大切」「じ：自分のすべき役割や行動を

進んで行う」この3つを胸に，また一つ成長につながるまなびのあるスポーツフ

ェスタにしようと呼びかけました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スポーツフェスタ！ なかよく じぶんから 

 

１１月号   

令和４年１１月１日 
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ささ ささ ゆゆ りり
りり   

【教育目標】 「目標を持ち，課題に立ち向かおうと努力する児童の育成」 
【めざす子ども】 「なかよくかしこくじぶんからまなぶ中島っ子」 
学校メールアドレス  nakasho@edu.city.nanao.ishikawa.jp 

運動場の紅葉した木  々

前庭のススキ 

３，４年生 個走 

１，２年生 個走 

５，６年生 リレー 

ラジオ体操 

個走やリレーでは，一人一人が目標

をもって自分の力を出し切ろうと最

後まで走り切り，ゴールを駆け抜けま

した。そういう姿を見ると，自然と応

援の拍手が湧きますね。 

みんなに楽しんでもらおうと，時間を

見つけてダンスの練習を重ねてきた

６年生。休憩時に披露してくれまし

た。その思いが嬉しいですね。 ６年生によるダンス（サプライズ企画） 
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後期委員会が発足しました。前期を引き継いで，各

委員長を中心に委員一丸となり，「なかよくかしこく

じぶんからまなぶ中島っ子」に向けた学校づくりへと大いに活躍を期待しています。 

 

 

 

 

PTA 会長岩城広典様のご厚意により，整備したグラウンドが維持できるよ

う，鉄板等を引く車（廃車となった車を活用）を寄贈いただきました。整備維

持に向け，活用させていただきます。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

奉仕作業及びグラウンド整備で除草をがんばった分，たくさん廃棄した草がたまり，その下に育つミミズ等を食

べに，イノシシが荒らしていきました。中島オペレーションセンター代表の谷口敬様をはじめとして，中島オペレ

ーションセンターの方々のご厚意により，元は草であった堆肥の除去，廃棄及び今後の廃棄場所の整備まで行って

いただきました。お忙しい中にもにもかかわらず，重機等も動かしてくださったことに対し，大変ありがたく感謝

申し上げます。 

多くの方々から，学校運営及び教育活動に多大なるご支

援やご協力をいただいておりますこと心より感謝申し上げ

ます。 

代表委員会 ◎中村 渚  〇高山 桜城 体育委員会 ◎杉木 穂美 〇梶本 惇貴 

保健委員会 ◎加賀 理暖 〇山田 旺助 環境美化委員会 ◎仲野このは 〇清森 蓮斗 

放送委員会 ◎菊澤 光  〇下出 泰叶 給食委員会 ◎井田菜々美 〇岡田 蒼亜 

図書委員会 ◎櫻井 獅恩 〇廣田 愛桜 〔◎委員長  〇副委員長〕 

後期委員会役員！ かしこく じぶんから 

 
 

学校環境整備へ多大なるご厚意をいただきました！ 

借り人競争 逃走中 障害物リレー 

イヤサカなかじま 
６年生が主体となりスタートしたスポーツフェスタ。全校がな

かよく楽しめる競技を企画・運営してくれました。１～６年生が

一つになり，協力・思いやりがたくさん見られました。「イヤサカ

なかじま」は，地域の米谷さんと嶽さんにご指導いただいたおか

げで，和やかで素敵な踊りの輪ができました。後半，時折小雨も

ぱらつくお天気でしたが，ご参観・応援いただきありがとうございま

した。 


